
Offenes Leitungsteam am 22.12.2023 
 

Anwesend: Desi, Sabi, A., J., J., N., L., R. 

1. VETO Besucher*innen 

2. Computer 1. Stock 

3. Winterschließung 

4. 22.12.1023 Schluss schon um 19 Uhr 

5. Größere YumYum Schüsseln (Thema von A.) 

6. Sucuc in Toast Kits (Vorschlag an Thekenteam) 

 

Zu 5: A. beantragt größere YumYum Schüsseln, da die aktuellen Schüsseln einigen Jugendlichen zu 

klein sind. A. sucht im Internet passende Schüsseln raus – 3 Euro pro Schüssel mit 1 Liter 

Fassungsvermögen, 5 Stück (IKEA). J. kommt auch noch dazu und unterstützt den Vorschlag. An sich 

spricht erstmal keiner dagegen. Wir überlegen im Team, ob wir noch etwas von Ikea brauchen, um 

uns den Versand zu sparen. Werden sie aber spätestens nach der Winterschließung besorgen. 

Zu 6: J. fragt nach, ob wir auch Toast mit Sucuk anbieten können. Da solche Entscheidungen vom 

Thekenteam getroffen werden, geben wir diese Anfrage erstmal weiter. 

Zu 3: Ab diesen Sonntag haben wir zwei Wochen geschlossen. Am 2. 3. + 5.01 ist der Offene Treff 

geöffnet. 

Zu 1: Besucher*innen des Erlhaus haben bei Entscheidungen, die den Offenen Treff betreffen, ein 

VETO. Das bedeutet, dass Kinder und Jugendliche gegen eine Entscheidung stimmen dürfen. Hierbei 

müssen von den Kindern und Jugendlichen konkrete Argumente und ein Änderungsvorschlag 

vorliegen, um an der Entscheidung etwas zu verändern.  

Zu 2: Von den anwesenden Jugendlichen wird der PC im ersten Stock nicht genutzt. Sie haben einen 

Fernseher vorgeschlagen, wobei gleich das Gegenargument kam, dass man an dem PC auch 

fernsehen kann. Außerdem wurde ein Fitnessgerät vorgeschlagen. Ein neues Fitnessgerät würde 

unser Budget überschreiten, deshalb können wir diese Idee erstmal nicht umsetzen – falls wir 

zufälligerweise noch eins gespendet bekommen, sprechen wir nochmal darüber. 

Zu 4: Wir informieren die Anwesenden darüber, dass wir heute schon um 19 Uhr schließen. Dabei 

kam die Kritik von N., warum wir das nicht am Sonntag machen. Hier nehmen wir  Bezug auf das 

VETO. Dass wir heute unsere Team Weihnachtsfeier machen, war schon zwei Mal im Offenen 

Leitungsteam und die Info hängt schon seit 2 Wochen an der Tür. Da niemand in den letzten 

Sitzungen dagegen gestimmt hat und es heute stattfindet, kann das nicht mehr verschoben werden. 

 

 

 


